
L
udovica Di Gregorio, giovane modella di 15 anni di Pietra-
perzia, ha ottenuto il titolo di Miss Trinacria al concorso “La 
Scala della Moda” di Enna e grazie al concorso organizzato 
dall’Associazione GentediDomani ha preso parte alla fi nale 

de “La Fotomodella Italiana”. Studentessa al Liceo Scientifi co, Lu-
dovica condivide in questa intervista i successi ottenuti in vari con-
corsi di bellezza nazionali. Parla dei suoi futuri impegni, tra cui la 
partecipazione alla “Milano Fashion Week” e un progetto cinema-
tografi co, mentre rimane determinata a perseguire gli obiettivi le-
gati agli studi. Nonostante la sua giovane età, si sta ritagliando uno 
spazio di tutto rispetto nel settore della moda e dello spettacolo.

È stata la tua prima partecipazione ad un concorso di bel-
lezza?
Sì, è stata la mia prima esperienza. Mi sono divertita molto e 
ho avuto l’opportunità di conoscere molte persone. In partico-
lare, ho instaurato un rapporto di stima con Giuseppe e Joselito 
Pappalardo, patron e direttore artistico del concorso. La parte-
cipazione al concorso di Enna mi ha anche aperto le porte per 
ulteriori esperienze nel settore della moda e dello spettacolo.

A Enna ti è stata assegnata una fascia, cosa pensi sia stato 
apprezzato di te dalla
giuria?
Ritengo che la giuria di Enna sia stata colpita, oltre che dalla mia 
giovane età, anche dalla mia freschezza e semplicità.

Hai avuto diversi impegni nelle ultime settimane. Ci vuoi 
parlare degli eventi di moda e spettacolo a cui hai parteci-
pato?
Dopo Enna ho continuato a partecipare a varie manifestazioni 
e ho sempre ottenuto riconoscimenti. A Delia sono stata eletta 
Miss Volto Cinema della Fotomodella Italiana e ho vinto la fascia 
di Miss Moda Sicilia, in vista della fi nale del 2024. A Sommati-
no ho ottenuto il titolo di Miss Sommatino 2023, ad Agrigento 
sono stata premiata come Miss Eleganza e mi è stata off erta l’op-
portunità di partecipare a un cortometraggio con il regista Savio 
Ciufo. Recentemente ho partecipato a Mantova al concorso “La 
Fotomodella Italiana” e ho vinto la fascia Investigative Fashion, 
che mi è stata assegnata dal fotografo internazionale Norberto 
Wittwer. Grazie a lui ho preso parte a uno shooting fotografi co 
di rilevanza nazionale a Venezia.

LUDOVICA DI GREGORIO
BELLEZZA, STUDIO E PASSIONE
Giovane talento della moda,
15 anni, di Pietraperzia,
si è affermata la scorsa estate 
come Miss Trinacria al concorso 
ennese de “La Scala della Moda”

Quali saranno i tuoi prossimi impegni?
Il 9 dicembre parteciperò a un prestigioso evento di alta moda 
a Milano, sarò accompagnata da Andrea Giannetto e Wilmer 
Lanfredini del concorso “La Fotomodella Italiana” e l’evento sarà 
documentato dal fotografo Norberto Wittwer. A gennaio inizie-
ranno le riprese di un fi lm che sarà girato tra Milano, Venezia e 
Cannes. Tra la fi ne di febbraio e l’inizio di marzo parteciperò alla 
“Milano Fashion Week”, mentre in estate ho già in programma 
la partecipazione a diversi eventi, tra cui ovviamente “La Scala 
della Moda” a Enna e un concorso internazionale a Barcellona, 
in Spagna.

Che idea ti sei fatta del mondo della moda e dello spettacolo?
È indubbiamente aff ascinante, molte ragazze cercano di aff er-
marsi in questo settore. Dalla mia esperienza personale posso 
dire che la competizione tra di noi ragazze è sana. Anzi, ci aiutia-
mo e collaboriamo. Inoltre, gli organizzatori che ho incontrato 
sono persone meravigliose, disponibili e molto professionali.

Cosa rappresenta per te la bellezza?
La bellezza è un concetto astratto e soggettivo e per me la bel-
lezza interiore è altrettanto importante quanto quella esteriore. 
Valuto per esempio come elementi di bellezza anche l’onestà, la 
nobiltà d’animo, la gentilezza, l’educazione e la capacità di adat-
tarsi in modo appropriato in ogni situazione.

Quali sono i tuoi progetti futuri?
I miei progetti futuri includono innanzitutto il completamento 
degli studi, il conseguimento di una laurea e l’ingresso nel mon-
do del lavoro. È chiaro che non ho intenzione di abbandonare la 
carriera nella moda e nello spettacolo e valuterò attentamente le 
proposte e le opportunità che spero continueranno a presentarsi.

Quali sono i tuoi attuali percorsi di studio? Parlaci un po’ 
di te...
Frequento la terza classe del Liceo Scientifi co Pietro Farinato 
di Enna. Sono una ragazza solare, semplice, un po’ timida, ma 
determinata. Sono impegnata nel sociale: ho fatto un po’ di vo-
lontariato, sono animatrice presso l’Istituto Salesiano di Pietra-
perzia. Frequento anche la scuola di danza del mio paese, qual-
che anno fa ho partecipato a diversi musical e mi piace molto il 
mondo dello spettacolo.

Com’è nata l’idea di partecipare a La Scala della Moda?
Tutto è successo per caso. La mia insegnante di danza mi ha 
spinto a partecipare alle selezioni estive del 2022 nel mio paese. 
Dopo l’incoraggiamento dei miei genitori e di Salvatore Cilano, 
un collaboratore del concorso, ho deciso di partecipare, anche 
se all’inizio avevo delle perplessità. Sono stata eletta Miss Pie-
traperzia 2022 e grazie a questa vittoria ho avuto l’opportunità 
di partecipare alla fi nale internazionale della Scala della Moda 
nell’estate del 2023, dove ho vinto il titolo di Miss Trinacria.
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